



Usine de tabletterie (tournerie) dite la Fabrique, Saint-Claude (Cinquétral) : intérieur de l'atelier de tournerie, [1ère moitié 20e siècle, vers 1930 ?].

Référence du document reproduit :

- **Intérieur de l'atelier de tournerie, [1ère moitié 20e siècle, vers 1930 ?]**
Intérieur de l'atelier de tournerie, photographie, s.n., s.d. [1ère moitié 20e siècle, vers 1930 ?].
Musée de la Corne, Saint-Claude (Cinquétral)

IVR43_19923900009X

Auteur de l'illustration :

Date de prise de vue : [date non déterminée]

(c) Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation